

CADRE DE VIE



Parcours autour du bassin de Charlotte Corday

Dans ce bulletin, nous vous proposons une nouvelle balade, cette fois-ci dans le quartier de Charlotte Corday, un espace de nature au départ de la Vallée Sèche.

La vallée sèche est une ancienne vallée d'herbage pauvre qui s'étendait du stade Varin jusqu'à Cormelles le royal et qui a été partiellement comblée au fur et à mesure de l'urbanisation.

Pour cette balade, nous nous concentrerons autour du bassin dont la ville de Mondeville a progressivement aménagé les abords de ce bassin et créer ainsi un parc où la nature exprime plusieurs de ces facettes et mille couleurs. Prêts pour la découverte.



Point de départ de la balade en rentrant par la rue Copernic vers l'espace jeux enfants.



Ici, la faune est bien présente. Il en est pour preuve d'apercevoir de temps en temps des hérons et des cormorans. Des pêcheurs viennent tendre leur ligne sous le chant des grenouilles l'été.



Espace de balade et de détente pour tous à ciel ouvert en empruntant l'allée circulaire longeant le bassin.



Au cours de la balade, le promeneur pourra apprécier la diversité du site avec notamment des saules pleureurs magnifiques, au caractère apaisant.